
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 15.10.24: I want to tell you   ///   BEATLES-Bücher THE BEATLES AFTER THE BEATLES PART ONE & PART TWO   ///    

-------------------- 
Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

Zwei Bücher über die Solo-BEATLES von 1967 bis 1980 
Versendung (gut verpackt) als Brief (mit Deutscher Post) oder per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

Shipment (well packed) as letter (with German Post) or as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail). 
 
 

  
 

Montag 30. September 2024: Buch 

THE BEATLES AFTER THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, 

GEORGE AND RINGO (1967 - 1980) – PART ONE – THE NARRATIVE.   32,95 € 
Autor: Luca Perasi / Verlag: L.I.L.Y. Publishing. Italien / ISBN-13:  979-1281758018. 

Gebundenes Buch / Format: 22,86 cm x 15,24 cm / 324 Seiten / mit Fotos und Abbildungen / englischsprachig. 
 

Pressetext: The solo careers of John Lennon, Paul McCartney, George Harrison and Ringo Starr (1967 - 1980). Enriched with vintage photos and images, THE BEATLES 

AFTER THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO (1967 - 1980) – PART ONE – THE NARRATIVE the story of the 
four from the path that leads to the dissolution of the Beatles, in the period between late 1966 and the end of 1969, going through the Seventies and until the death of 

John Lennon. The main events of their lives, their records, their tours and concerts, anecdotes and curiosities, lesser-known facts and statements, their public and private 

fights, their various interests and businesses, the battle for Apple, the invincible myth of their past that follows them everywhere. Also available is THE BEATLES 

AFTER THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO (1967 - 1980) – PART TWO – THE DISCOGRAPHY, which tells 

their stories as solo artists through their complete discographies.  
 

Pressetext (Übersetzung): Die Solokarrieren von John Lennon, Paul McCartney, George Harrison und Ringo Starr (1967 - 1980). Angereichert mit Vintage-Fotos und 

Bilder, THE BEATLES AFTER THE BEATLES - THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO (1967 - 1980) - PART ONE - THE 

NARRATIVE die Geschichte der vier aus dem Weg, die zur Auflösung der Beatles führt, in der Zeit zwischen Ende 1966 und Ende 1969, geht durch die siebziger Jahre 

und bis zum Tod von John Lennon. Die wichtigsten Ereignisse ihres Lebens, ihre Platten, ihre Tourneen und Konzerte, Anekdoten und Kuriositäten, weniger bekannte 

Fakten und Aussagen, ihre öffentlichen und privaten Kämpfe, ihre verschiedenen Interessen und Geschäfte, der Kampf um Apple, der unbesiegbare Mythos ihrer 
Vergangenheit, der sie überallhin verfolgt. Ebenfalls erhältlich ist THE BEATLES AFTER THE BEATLES - THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE 

AND RINGO (1967 - 1980) - PART TWO - THE DISCOGRAPHY, das ihre Geschichte als Solokünstler anhand ihrer kompletten Diskografie erzählt.  
 

Montag 30. September 2024: Buch 

THE BEATLES AFTER THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, 

GEORGE AND RINGO (1967-1980) – PART TWO – THE DISCOGRAPHY.    37,95 € 
Autor: Luca Perasi / Verlag: L.I.L.Y. Publishing. Italien / ISBN-13:  979-1281758049. 

Gebundenes Buch / Format: 22,86 cm x 15,24 cm / 386 Seiten / mit Fotos und Abbildungen / englischsprachig. 
 

Pressetext: The solo careers of John Lennon, Paul McCartney, George Harrison and Ringo Starr (1967-1980). Enriched with vintage images, THE BEATLES AFTER 

THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO (1967-1980) – PART TWO – THE DISCOGRAPHY tells the story of their 

careers as solo artists through their complete discographies (all albums and singles, and even some side projects such as McGEAR, THRILLINGTON or SCOUSE THE 

MOUSE), from their first own ventures between 1967 and 1969, going through the Seventies and up to Lennon’s DOUBLE FANTASY. The stories behind the songs, 

the recording dates and musicians involved in the sessions, the charts and the commercial success, the critical reception, their musical influences: a complete reference 

book with an historical approach. Also available is THE BEATLES AFTER THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO 

(1967 - 1980) – PART ONE – THE NARRATIVE, which tells the story of the four from the lead up to the dissolution of the Beatles through to the death of John Lennon.  
 

Pressetext (Übersetzung): Die Solokarrieren von John Lennon, Paul McCartney, George Harrison und Ringo Starr (1967 - 1980). Angereichert mit alten Bildern erzählt 

THE BEATLES AFTER THE BEATLES – THE SOLO CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO (1967 - 1980) - PART TWO - THE DISCOGRAPHY 
die Geschichte ihrer Solokarrieren anhand ihrer kompletten Diskographien (alle Alben und Singles, und sogar einige Nebenprojekte wie McGEAR, THRILLINGTON 

oder SCOUSE THE MOUSE), von ihren ersten eigenen Unternehmungen zwischen 1967 und 1969 über die siebziger Jahre bis hin zu Lennons DOUBLE FANTASY. 

Die Geschichten hinter den Songs, die Aufnahmedaten und die an den Sessions beteiligten Musiker, die Hitparaden und der kommerzielle Erfolg, die Kritik, die 
musikalischen Einflüsse: ein umfassendes Nachschlagewerk mit historischem Ansatz. Ebenfalls erhältlich ist THE BEATLES AFTER THE BEATLES - THE SOLO 

CAREERS OF JOHN, PAUL, GEORGE AND RINGO (1967 - 1980) – PART ONE - THE NARRATIVE, das die Geschichte der vier von den Anfängen bis zur 

Auflösung der Beatles bis zum Tod von John Lennon erzählt.  

-------------------- 

Viele Grüße / Many greetings from us to you 

the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 

-------------------- 
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15. Oktober - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Samstag 15. Oktober 1960: THE BEATLES & LU WALTERS nehmen privat in Hamburg Schellackplatte auf. 
 

Mittwoch 15. Oktober 1969: TRASH: Vinyl-Single GOLDEN SLUMBERS. Apple 1811, USA. 
 

Freitag 15. Oktober 1976: RINGO STARR: Vinyl-Single A DOSE OF ROCK 'N` ROLL, Großbritannien. 
 

Montag 15. Oktober 1979: JOHN LENNON und YOKO ONO stiften 1.000 Dollar für kugelsicheren Westen für 

Polizisten in New York. 
 

Freitag 15. Oktober 1999: PAUL McCARTNEY: Doppel-Album WORKING CLASSICAL in Europa. 

-------------------- 

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail ein kurzer Überblick über wichtige Termine und 

Veröffentlichungen. 
(Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 

-------------------- 

Magazin BEATLES THINGS 
Die aktuellen Magazine BEATLES THINGS, wahlweise auf Deutsch oder auf Englisch: 

The current magazines BEATLES THINGS magazines, optionally in English or in German: 
 

    
 

Inhalte aller BEATLES THINGS-Ausgaben / Contents of all BEATLES THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 
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